

EU-Konformitätserklärung – Declaration of Conformity

Der Unterzeichner erklärt hiermit die Konformität des nachstehend beschriebenen Gerätes bzw. der Maschine entsprechend zu den folgenden Normen/Spezifikationen:

BS EN 1825-1:2004

(Fettabscheider – Teil 1: Grundsätze für Konstruktion, Leistung und Prüfung, Kennzeichnung und Qualitätskontrolle),

BS EN 1825-2:2002

(Fettabscheider – Teil 2: Auswahl der Nenngröße, Einbau, Betrieb und Wartung)

DIN 4040:100

(Abscheideranlagen für Fette – Teil 100: Anwendungsbestimmungen für Abscheideranlagen für Fette nach DIN EN 1825-1 und DIN EN 1825-2)

Achtung: Beachten Sie die jährliche Wartung; die Leerung/Reinigung bei hälftiger Füllung der Schlammkammer, spätestens nach grundsätzlicher fünfjähriger Leerungs-/Reinigungspflicht, wenn die Kammer noch nicht hälftig gefüllt sein sollte; die Dichtheitsprüfung EN 1825 sowie 4040-100 in Verbindung mit DIN 1610 alle 5 Jahre. Es besteht Protokollierungspflicht des Vorgenannten. (Ortssatzungen und Länderverordnungen können von diesen Vorgaben abweichen.)

The undersigned hereby declares the conformity of the device or machine described below with the following standards/specifications:

BS EN 1825-1:2004

(Grease separators – Part 1: Principles of design, performance and testing, marking and quality control),

BS EN 1825-2:2002

(Grease separators – Part 2: Selection of nominal size, installation, operation and maintenance)

DIN 4040:100

(Grease separators – Part 100: Application provisions for grease separators in accordance with DIN EN 1825-1 and DIN EN 1825-2)

Attention: Observe the annual maintenance; the emptying/cleaning when the sludge chamber is half full, at the latest after a basic five-year obligation to empty/clean, if the chamber is not yet half full; the leak test EN 1825 as well as 4040-100 in connection with DIN 1610 every 5 years. The aforementioned must be recorded. (Local bylaws and state ordinances may deviate from these requirements).

Geräte-/Maschinenbezeichnung:

Type of equipment:

Fettabscheider

Grease separators

Modellbezeichnung / Model no.:

FA 20 (Kapazität 20 L/Capacity 20 l) / **FA 44** (44 L) / **FA 132** (132 L)

Bestell-Nummer / Order no.:

471-3000 / **471-3005** / **471-3010**

Ursprungsland / Country origin:

Portugal / *Portugal*

Name des Händlers / Name of merchant:

Saro Gastro-Products GmbH

Adresse / Address:

Sandbahn 6
46446 Emmerich am Rhein
Germany/Deutschland

Ort/place:

Emmerich am Rhein

Datum/date:

27.07.2021

Unterschrift/signature:



Walter Spangenberg
Geschäftsführer/ Managing Director

Stempel/stamp:

